

DELIK HUKUM

Warga Lasitae, Sambut Hangat Kunjungan Ketua DPRD Sulsel A. Ina Kartika Sari

Asridal - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Apr 29, 2024 - 18:02



Serap Aspirasi Warga Ketua DPRD Sul-Sel Andi Ina Kartika Sari,SH,M.Si., berkunjung di Desa Lasitae

BARRU – Ketua DPRD Sul-Sel A.Ina Kartika Sari,SH,M.Si kunjungan dan silaturahmi bersama masyarakat Lasitae dalam nuansa Idhul Fitri dikediamam Ibu Hj. Sunarti di Desa Lasitae Kecamatan Tanete Rilau Kabupaten Barru, Minggu (28/04/2024).

Diawal sambutannya mewakili camat Tanete Rilau M.Nasri mengucapkan

selamat datang Ibu Ketua DPRD Sul-Sel diwilayah Kec.Tanete Rilau.

Kedatangan A.Ina orang no.3 di Sul-Sel ini adalah harapan masyarakat tanete rilau khususnya daerah pesisir yang kewenangan provinsi dibidang kelautan dan perikanan khususnya dilasitae ini," tutur Nasri

Demikian pula Ibu Kepala Desa Lasitae Kartini Baharuddin sangat menyambut baik kedatangan srikandi Barru yang memimpin legislatif di Provinsi Sulsel dan meluangkan waktunya menjadi Lokus kegiatan di Desa lasitae ini, sekali lagi Terima Kasih Pung Ina," tuturnya.

Disambut hangat oleh masyarakat Lasitae setelah melihat Ibu Kades sangat akrab dengan Ketua DPRD Sul-Sel ini.

Dalam kunjungannya Andi Ina menyampaikan terima kasih atas kehadirannya untuk menerima dan menyambut dirinya.

Kedatangan Legislator Golkar itu disambut hangat oleh warga Lasitae, yang dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, perwakilan Kecamatan, danramil, Kapolsek dan terkhusus Kepala Desa Lasitae Kartini.

"Ia menyampaikan keinginannya untuk kembali membangun Kampung Halaman tercinta. "Mohon doanya,"ucap Andi Ina.

Ungkapan dan rasa haru A.Ina Kartika Sari,SH,M.Si sebagai anggota DPRD Sul-Sel 3 priode dan perempuan pertama di Sul-Sel memimpin DPRD Sul-Sel tentu saja hampir semua masyarakat Barru sudah mengenal dan melihat langsung. Saya pun demikian setiap titik dimana saya kunjungan kerja rata-rata yang hadir ada saya tau dan saling mengenal, tutur A.Ina

Disayangkan pada pemilu 2024 ini tidak ada satupun orang Barru duduk di DPRD Provinsi dan ini menjadi perhatian kita untuk pemilu 2029 nanti," jelasnya

Atas dukungan dari kita semua kedepan cita-cita saya untuk mengikuti konstantan Pemilukada 2024 Insya Allah kita akan bersama untuk menang," tutupnya